

BAB IV

PENUTUP

1. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengobatan yang dipraktikkan oleh Guru H. Muhammad Hadri Isa di Desa Lok Baintan, Kecamatan Sungai Tabuk, Kabupaten Banjar. Yang mana beliau menggunakan Ayat-ayat Alquran sebagai media untuk memperoleh kesembuhan untuk pasien yang terkena gangguan jin. penulis dapat menyimpulkan yakni: *Pertama*, Dalam penelitian ini penulis menemukan 3 surah dalam Alquran, yaitu: QS. al-Isra ayat 82, QS. al-Mu'minuun ayat 36, dan QS. an-Nuur ayat 55 ditambah beberapa bacaan yakni berupa sholawat dan do'a. *Kedua*, penulis memperoleh pemahaman Guru H. Muhammad Hadri Isa terhadap ayat tersebut yakni, QS. al-Isra ayat 82. Pada ayat ini menurut pemahaman beliau menjelaskan bahwa Alquran merupakan obat penyembuh sekaligus rahmat bagi orang-orang beriman, dan menjadi bukti jelas serta nyata bahwa Alquran diturunkan diantara tujuannya ialah menjadi penyembuh atau pengobat. Selanjutnya QS. al-Mu'minuun ayat 36, terhadap ayat ini beliau memberikan penjelasan bahwa ayat tersebut biasa beliau gunakan untuk pengobatan orang yang terkena gangguan jin pada khususnya, dimana pada ayat ini memerintahkan kepada jin yang ada di dalam tubuh si pasien agar segera keluar dari tubuhnya. Kemudian QS. An-Nuur ayat 55, menurut pemahaman beliau bahwa ayat ini menjadi bukti bahwa manusia terkhusus orang yang beriman dan beramal kebajikan telah dijanjikan Allah

menjadi pemimpin dan penguasa di muka bumi. Serta menjadi bukti pembeda terhadap keutamaan orang yang beriman dan tidak beriman, *Ketiga*, dalam penelitian ini penulis menemukan cara penggunaan ayat-ayat Alquran sebagai media pengobatan untuk orang yang terkena gangguan jin, yakni dengan cara; a). membacakan ayat tersebut melalui media air, b). membacakan ayat tersebut dengan disertai menekan ibu jari kaki si pasien sambil memerintahkan kepada jin yang berada di dalam tubuhnya agar segera keluar, c). membacakan ayat tersebut dengan diiringi tarikan napas yang dihembuskan kepada pasien yang bersangkutan.

2. SARAN

Berdasarkan hasil yang telah ditemukan dalam kegiatan penelitian ini, maka selanjutnya dapat dirumuskan saran yakni antaranya: 1) Bagi yang mempraktikkan ayat tersebut dalam pengobatan, maka syarat utamanya adalah yakin bahwa ayat-ayat Alquran itu merupakan penyembuh dan rahmat rang-orang beriman pada khususnya. 2. Disamping itu bagi yang ingin mempraktikkan ayat-ayat suci Al-Qur'antersebut untuk memperoleh kesembuhan maka juga mesti, harus memiliki keyakinan kuat bahwa dengan berobat menggunakan ayat-ayat Alquran segala permasalahan baik